

Ibadah Pendalaman Alkitab Surabaya, 09 Mei 2011 (Senin Sore)

Matius 26: 17

26:17. Pada hari pertama dari hari raya Roti Tidak Beragi datanglah murid-murid Yesus kepada-Nya dan berkata: "Di mana Engkau kehendaki kami mempersiapkan perjamuan Paskah bagi-Mu?"

ay. 17-25= **YESUS MAKAN PASKAH DENGAN MURID-MURIDNYA**= Hari raya Paskah.

Dalam perjanjian lama, hari raya Paskah ditandai dengan 2 hal:

1. makan roti yang tidak beragi.

Keluaran 12: 14-15

12:14. Hari ini akan menjadi hari peringatan bagimu. Kamu harus merayakannya sebagai hari raya bagi TUHAN turun-temurun. Kamu harus merayakannya sebagai ketetapan untuk selamanya.

12:15. Kamu makanlah **roti yang tidak beragi** tujuh hari lamanya; pada hari pertamapun kamu buanglah segala ragi dari rumahmu, sebab setiap orang yang makan sesuatu yang beragi, dari hari pertama sampai hari ketujuh, orang itu harus dilenyapkan dari antara Israel.

2. penyembelihan anak domba paskah.

Keluaran 12: 3, 6

12:3. Katakanlah kepada segenap jemaah Israel: Pada tanggal sepuluh bulan ini diambilah oleh masing-masing seekor anak domba, menurut kaum keluarga, seekor anak domba untuk tiap-tiap rumah tangga.

12:6. Kamu harus mengurungnya sampai hari yang keempat belas bulan ini; lalu seluruh jemaah Israel yang berkumpul, harus **menyembelihnya** pada waktu senja.

Dalam perjanjian baru, hari raya paskah juga ditandai 2 hal:

1. makan roti tidak beragi= **FIRMAN PENGAJARAN yang benar/murni**.

Dahulu, kalau makan roti yang beragi sedikit saja, maka harus mati. ^Â

Demikian juga sekarang, kalau Firman yang benar dicampur dengan lainnya, akibatnya adalah kematian rohani.

Tanda Firman pengajaran yang benar:

- o tertulis dalam Alkitab.

Firman yang tertulis dalam Alkitab, itulah yang mengandung kuasa. Bahkan setanpun dikalahkan Tuhan lewat Firman yang tertulis di Alkitab (saat Yesus dicobai oleh setan).

Artinya: **Firman ini mengandung kuasa kemenangan.**

- o diwahyukan oleh Tuhan= Firman yang dikatakan oleh Yesus= dibukakan rahasianya, yaitu ayat yang satu menerangkan ayat yang lain.

Dan **Firman ini mengandung kuasa penyucian.**

Yohanes 15: 3

15:3. Kamu memang sudah bersih karena firman yang telah Kukatakan kepadamu.

- o Firman yang dipraktikkan.

2. penyembelihan anak domba Paskah= **korban Kristus (Anak Domba Allah)= PERJAMUAN SUCI.**

Jadi, Paskah terakhir Yesus dengan murid-muridnya adalah PERJAMUAN SUCI YANG PERTAMA.

Paskah= artinya kelepaan.

Jadi, **FIRMAN PENGAJARAN YANG BENAR DAN PERJAMUAN SUCI SANGGUP UNTUK MELEPASKAN KITA** dari segala ikatan yang membinasakan kita, yang membuat kita kehilangan keselamatan.

Bagi kita sekarang, perayaan paskah adalah ibadah pendalaman Alkitab dan perjamuan suci.

Kalau kita ingin terlepas dari ikatan di bumi ini, kita harus tekun dalam ibadah pendalaman Alkitab dan perjamuan suci.

Kalau ada ikatan, kita tidak akan bisa melayani.

Karena itu, **kita harus lepas dari ikatan supaya kita bisa bebasmelayani Tuhan.**

3 macam ikatan yang membinasakan:

A. **ikatan dosayang** membawa kita pada maut/kebinasaan.

Lewat perayaan paskah, biarlah kita LEPAS DARI DOSA-DOSA yang mendarah daging dalam hidup kita.

1 Korintus 5: 7-8, 11

5:7. *Buanglah ragi yang lama itu, supaya kamu menjadi adonan yang baru, sebab kamu memang tidak beragi. Sebab anak domba Paskah kita juga telah disembelih, yaitu Kristus.*

5:8. *Karena itu marilah kita berpesta, bukan dengan ragi yang lama, bukan pula dengan ragi keburukan dan kejahatan, tetapi dengan roti yang tidak beragi, yaitu kemurnian dan kebenaran.*

5:11. *Tetapi yang kutuliskan kepada kamu ialah, supaya kamu jangan bergaul dengan orang, yang sekalipun menyebut dirinya saudara, adalah orang cabul(1), kikir(2), penyembah berhala(3), pemfitnah(4), pemabuk(5) atau penipu(6); dengan orang yang demikian janganlah kamu sekali-kali makan bersama-sama.*

ay. 11 = 6 dosa yang mendarah daging yang harus dibuang.

Kalau **lepas dari 6 dosa ini, kita hidup dalam kemurnian dan kebenaran**. Kita masuk dalam pelayanan pembangunan tubuh Kristus yang sempurna.

Dengan kemurnian dan kebenaran, kita bisa menjadi satu.

Kalau tidak murni dan tidak benar, meskipun bersaudara, tidak akan bisa menjadi satu. Bahkan yang benar akan dibuang (seperti dialami oleh Yusuf yang dibuang oleh kakak-kakaknya).

Tetapi saat **saudara-saudara Yusuf makan gandumnya Yusuf, maka semuanya bisa dipersatukan kembali**, meskipun berjauhan (di Mesir dan Kanaan).

JANGAN PERTAHANKAN 6 DOSA INI!

Kalau mempertahankan 6 dosa ini, hidup itu akan masuk dalam pembangunan tubuh babel.

Kalau **pelayan Tuhan melayani dengan dosa, ia bertanggung jawab pada Tuhan**, sebab imam-imam ada di antara Yesus dan jemaat untuk mengambil bagian dalam pelayanan pendamaian.

B. **ikatan daging** dengan segala keinginannya dan hawa nafsunya.

Roma 8: 6-8

8:6. *Karena keinginan daging adalah maut, tetapi keinginan Roh adalah hidup dan damai sejahtera.*

8:7. *Sebab keinginan daging adalah perseteruan terhadap Allah, karena ia tidak takluk kepada hukum Allah; hal ini memang tidak mungkin baginya.*

8:8. *Mereka yang hidup dalam daging, tidak mungkin berkenan kepada Allah.*

Hawa nafsu daging = tidak takluk pada hukum Allah.

Jadi, **keinginan daging membuat kita tidak taat dengar-dengaran pada Firman Allah**.

Karena itu, kita harus **LEPAS DARI KEINGINAN DAGING**.

Untuk taat dengar-dengaran, memang sakit bagi daging.

Matius 7: 21-23

7:21. *Bukan setiap orang yang berseru kepada-Ku: Tuhan, Tuhan! akan masuk ke dalam Kerajaan Sorga, melainkan dia yang melakukan kehendak Bapa-Ku yang di sorga.*

7:22. *Pada hari terakhir **BANYAK ORANG** akan berseru kepada-Ku: Tuhan, Tuhan, bukankah kami bernubuat demi nama-Mu, dan mengusir setan demi nama-Mu, dan mengadakan banyak mujizat demi nama-Mu juga?*

7:23. *Pada waktu itulah Aku akan berterus terang kepada mereka dan berkata: Aku tidak pernah mengenal kamu! Enyahlah dari pada-Ku, kamu sekalian pembuat kejahatan!"*

'*melakukan kehendak Bapa-Ku*' = taat dengar-dengaran.

UKURAN MASUK KE SURGA adalah ketaatan pada Firman pengajaran yang benar.

Sehebat apapun pelayanan kita, kalau **tidak taat pada Firman, kita adalah pembuat kejahatan**. Semakin melayani, akan semakin jahat dan membawa ke neraka (maut).

JANGAN IKUTI KEINGINAN DAGING!, sebab keinginan daging memang memikat dan bila dibuahi, akan menyeret kita ke dalam maut.

Yohanes 8: 51

8:51. *Aku berkata kepadamu: Sesungguhnya barangsiapa menuruti firman-Ku, ia tidak akan mengalami maut sampai selama-lamanya."*

= dengan **taat dengar-dengaran, kita akan memperoleh hidup kekal (tidak akan dikuasai maut)**. Bila diijinkan meninggalpun, maut tidak berkuasa. Saat kedatangan Yesus kedua kali, kita akan dibangkitkan.Â

C. **ikatan dunia** dengan segala pengaruhnya.

Yakobus 4: 4

4:4. Hai kamu, orang-orang yang tidak setia! Tidakkah kamu tahu, bahwa **persahabatan dengan dunia** adalah permusuhan dengan Allah? Jadi barangsiapa hendak menjadi sahabat dunia ini, ia menjadikan dirinya musuh Allah.

Ikatan dunia adalah **segala aktivitas dunia, kekayaan dunia, kepandaian dunia yang membuat kita tidak setia**.

Sebab itu, kita juga harus **LEPAS DARI IKATAN DUNIA**.

Matius 25: 26, 30

25:26. Maka jawab tuannya itu: Hai kamu, hamba yang jahat dan malas, jadi kamu sudah tahu, bahwa aku menuai di tempat di mana aku tidak menabur dan memungut dari tempat di mana aku tidak menanam?

25:30. Dan campakkanlah hamba yang tidak berguna itu ke dalam kegelapan yang paling gelap. Di sanalah akan terdapat ratap dan kertak gigi."

Orang yang TIDAK SETIA = TIDAK BERGUNA. Kalau **Â tidak setia, hidup itu akan menuju pada kegelapan**, mulai dari dunia ini sampai kegelapan di neraka.

KESETIAAN MENENTUKAN HIDUP KITA KE ARAH GELAP ATAU TERANG.

Â Kalau terikat oleh 3 hal di atas, itu sama dengan istri Lot yang terikat.

Lukas 17: 32

17:32. *Ingatlah akan isteri Lot!*

Ini adalah peringatan yang dahsyat kepada kita menjelang kedatangan Yesus kedua kali, dimana dunia ini akan kembali pada jaman Nuh dan jaman Sodom Gomora.

Istri Lot menoleh ke belakang (Sodom Gomora), sebab ada 3 macam ikatan:

1. ikatan dosa Sodom Gomora= percabulan dan makan minum= tidak hidup dalam kebenaran. Istri Lot mungkin tidak berbuat dosa, tetapi menyetujui orang-orang yang berbuat dosa (tertawa-tawa bila melihat orang yang berbuat dosa).
2. ikatan daging= tidak taat, dimana Tuhan sudah perintahkan supaya tidak menoleh ke belakang= istri Lot keras hati.
3. ikatan dunia= berupa aktivitas/kekayaan Sodom Gomora yang membuat istri Lot menoleh ke belakang.

Akibatnya, **istri Lot menjadi tiang garam**Â (garam yang hambar, tidak ada artinya, selain diinjak-injak orang) = masuk aniaya antikris dan menyembah antikris, binasa untuk selama-lamanya.

PERAYAAN PASKAH (Firman pengajaran yang benar dan perjamuan suci) SANGGUP MELEPASKAN KITA DARI 3 MACAM IKATAN INIÂ sehingga **kita bisa hidup benar, murni, taat dan setia**.

Kalau kita **lepas dari 3 ikatan, kita akan menjadi TIANG PENOPANG**, bukan tiang garam yang keropos (tidak ada harapan dan tidak bisa diharapkan).

Garam yang tawar tidak akan tahan menghadapi jaman antikris dan ia akan dibinasakan untuk selama-lamanya.

1 Timotius 3: 15

3:15. *Jadi jika aku terlambat, sudahlah engkau tahu bagaimana orang harus hidup sebagai keluarga Allah, yakni jemaat dari Allah yang hidup, tiang penopang dan dasar kebenaran.*

Kalau sudah menjadi tiang penopang, satu waktu, kita bisa menjadi **tiang di Yerusalem baru**.

Wahyu 3: 7-8, 10-12

3:7. *"Dan tuliskanlah kepada malaikat jemaat di Filadelfia: Inilah firman dari Yang Kudus, Yang Benar, yang memegang kunci Daud; apabila Ia membuka, tidak ada yang dapat menutup; apabila Ia menutup, tidak ada yang dapat membuka.*

3:8. *Aku tahu segala pekerjaanmu: lihatlah, Aku telah membuka pintu bagimu, yang tidak dapat ditutup oleh seorangpun. Aku tahu bahwa kekuatanmu tidak seberapa, namun engkau menuruti firman-Ku dan engkau tidak menyangkal nama-Ku.*

3:10. *Karena engkau menuruti firman-Ku, untuk tekun menantikan Aku, maka Akupun akan melindungi engkau dari hari pencobaan yang akan datang atas seluruh dunia untuk mencobai mereka yang diam di bumi.*

3:11. *Aku datang segera. Peganglah apa yang ada padamu, supaya tidak seorangpun mengambil mahkotamu.*

3:12. Barangsiapa menang, ia akan Kujadikan **sokogurudi** dalam Bait Suci Allah-Ku, dan ia tidak akan keluar lagi dari situ; dan padanya akan Kutuliskan nama Allah-Ku, nama kota Allah-Ku, yaitu Yerusalem baru, yang turun dari sorga dari Allah-Ku, dan nama-Ku yang baru.

'engkau menuruti firman-Ku' = **taat**.

'engkau tidak menyangkal nama-Ku' = **setia**.

Jemaat Filadelfia ini juga **lepas dari dosa**, sebab disini, Tuhan tidak menyebutkan dosa-dosa seperti jemaat lainnya.

'sokoguru' = **tiang penopang**.

Jemaat ini sekalipun kecil, tidak berdaya, tapi lepas dari 3 macam ikatan, sehingga mendapatkan kunci Daud.

'kunci Daud' = **kemurahan dan kebaikan Tuhan**.

Kalau ada kunci Daud, hasilnya:

- membuka pintu kehidupan yang tidak bisa ditutup.
Artinya: kemurahan dan kebajikan Tuhan mampu **melindungi dan memelihara kita** di tengah dunia yang sulit (seperti Daud yang dikejar-kejar oleh Saul, tetapi tidak mati).
- membuka pintu kemenangan (Daud tidak pernah kalah berperang).
Artinya: kemurahan dan kebajikan Tuhan **membuat kita menang atas musuh-musuh** (menyelesaikan segala masalah kita sampai yang mustahil).
- membuka pintu keberhasilan.
Artinya: kemurahan dan kebajikan Tuhan mampu **membuat kehidupan kita berhasil dan indah pada waktunya**.
- membuka pintu pemulihan/pengangkatan.
Artinya: kemurahan dan kebajikan Tuhan **mampu mengangkat kita dari kejatuhan dosa, sehingga kita bisa hidup benar dan murni**.
Daud juga pernah jatuh dengan Betsyeba. Tetapi karena ia punya kunci Daud, ia masih bisa dipulihkan.

Kalau kita sadar akan dosa kita dan kembali hidup murni/benar, itulah kemurahan Tuhan.

- membuka pintu Surga (Yerusalem baru).
Artinya: kemurahan dan kebajikan Tuhan **mampu mengubah kita sampai jadi sama mulia dengan Yesus**. Kita dijadikan **TIANG PENOPANG DI YERUSALEM BARU** dan tidak pernah keluar lagi dari sana (tidak ada air mata untuk selama-lamanya).

Tuhan memberkati.